



Jeudi

publié le 23/03/2017

Réveil sous la pluie au centre ce matin, arrivée sous la neige à la station ! Nous avons skié sur une vingtaine de centimètres de poudreuse. Après le pique-nique, le soleil est arrivé et nous avons bénéficié d'un bel après-midi. Le groupe des débutants a bien progressé et parcourt maintenant des pistes bleues. Les élèves en profitent ! Ce soir, c'est la boum avec les élèves du collège du Château.

Le départ en bus demain direction Oléron est prévu aux alentours de 17h. Vos enfants vous appelleront sur le trajet pour vous indiquer une heure d'arrivée précise.



